

El concejal de Servicios, Francisco López, ha informado que los empleados municipales han realizado trabajos de mantenimiento y adecuación en los siete centros de Educación Primaria existentes municipio, con el propósito de que "se encuentren en condiciones óptimas para la llegada de los niños y niñas con el nuevo curso escolar", a la vez que ha informado que "se continuarán realizando labores según las necesidades de cada uno de los centros".

Francisco López ha afirmado que "el equipo de Gobierno tiene una preocupación constante por el correcto mantenimiento de los centros escolares abderitanos, dentro de las competencias municipales, para que los alumnos y alumnas puedan desarrollar su actividad en un entorno adecuado". Además, ha subrayado la "relación permanente entre el Ayuntamiento de Adra, tanto con los diferentes equipos directivos de los centros como con los padres y madres, atendiendo en la medida de nuestras posibilidades sus propuestas".

Según ha detallado López, los centros que se han visto beneficiados de estas tareas han sido los CEIP de Pedro de Mena, San Fernando, Abdera, Nueva Andalucía, San Nicolás, Fuente Santilla o Mare Nostrum. En estos centros se han llevado a cabo multitud de tareas de fontanería, albañilería, pintura, electricidad, reparaciones de mobiliario, adecuación de aulas, jardinería, limpieza, etcétera. Junto a estos trabajos, el Ayuntamiento de Adra ha llevado a cabo tareas de desinfección y desinsectación en todos los centros escolares.

Concretamente, el personal municipal ha acometido arreglos de persianas, limpieza de grafitis, reparaciones de grifos, cisternas y lavabos, o reparaciones de mobiliario. En cuanto a los trabajos más significativos en materia de albañilería se han reparado aceras, eliminado desperefectos, construcción de pequeños muros y rampas, enmasillado de grietas, tareas de alicatado, entre otros. Respecto a las tareas de pintura se han llevado a cabo en vallas, muros, aulas, rejas, puertas y despachos.